

WKÖ: Exportpreise vergeben

„Der absolute Besucherrekord von rund 2.200 exportinteressierten Menschen, die am heutigen Exporttag über 3.000 Beratungsgespräche auf hohem Niveau geführt haben, zeigt, dass unsere Betriebe auch die Chancen in der Krise wahrnehmen“, betonte WKÖ-Präsident Christoph Leitl anlässlich der diesjährigen Exportpreisgala am 7. Österreichischen Exporttag im Haus der Wirtschaft in Wien. Der „Exportpreis 2009“, der überdurchschnittliches Engagement und Erfolge heimischer Unternehmer auf Auslandsmärkten würdigt, ging in der Kategorie „Industrie“ an die BRP-Powertrain



WKÖ-Präsident Christoph Leitl und die Exportpreis-Sieger 2009

Austrian Federal Economic Chamber President Christoph Leitl and the export winners for 2009

GmbH&Co. KG. Anerkennungspreise erhielten die BAUER Röhren- und Pumpenwerk GmbH und die GREENoneTEC Solarindustrie GmbH. Den speziellen „go International Award 2009“ erhielt die DOKA GmbH.